
令和５年１２月６日 

北九州市立千代中学校 

校長 吉原 治彦 

＜学校教育目標＞開かれた学校づくりを推進し、主体的に学ぶ意欲と 

豊かな心をもった、たくましく生きぬく生徒の育成 
＜校訓・目指す子ども像＞ 
【友情】思いやりのある生徒 【努力】粘り強くがんばり続ける生徒 【誠実】さわやかな生徒 

 

≪「一期一会」の修学旅行≫ 

 １１月２８日（火）から３日間、第 2 学年の修学旅行を実施 

しました。京都・奈良・兵庫の 1 府 2 県を訪れ、国宝や重要文 

化財、街並み、施設等を見学しました。第 2 学年での修学旅行 

は初めての試みで、不安も多くありましたが、仲間と協力する 

ことや時間を守ることなど、たくさんの良い面を見ることがで 

きました。もちろん、失敗もありましたが、行事を通して一人一人、そして学級・学年な

どの集団としての成長の糧になればと思います。 

 修学旅行の実施に当たり、保護者のみなさまには温かいご理解・ご協力をいただき、あ

りがとうございました。 

≪実行委員長の話≫ 
２泊３日の修学旅行では、普段触れることのできない日本の文化や歴史を学んだり、仲

間との友情を一層深めたりして、とても充実した時間を過ごすことができました。特に印
象に残ったのは、清水寺の「清水の舞台」です。テレビで見たものよりも、すごくきれい
で神秘的でした。また、清水や嵐山での班行動では、仲間と協力して見学地を制限時間内
に回ることができました。修学旅行全体を通して、良かったこと、失敗したことを今後の
学校生活に生かし、より良いものにしていきたいです。貴重な経験をさせていただき、あ
りがとうございました。協力してくれたみんな、関わっていただいた多くの方々に感謝の
気持ちでいっぱいです。                        

 

 

≪第 39期・40期生徒会長あいさつ≫ 
 新旧生徒会執行部のバトンタッチから約１か月、新たなメンバーでの専門委員会を経て、

各委員会の活動がスタートしました。 

 今回は、第３９期・４０期の生徒会長の言葉をお知らせします。 

 
〈第 39 期生徒会長〉 
 今年度は、感染症対策も緩和され、全校生徒で集まっての活動や、より積極的な活動を
行えるようになりました。昨年度までとは異なる形の活動・行事に戸惑うことも多かった
のですが、生徒会の仲間や先生方のご協力のおかげでやり遂げることができました。また、
新しい年だからこそ、新たな活動や取組に挑戦し、次の年への足掛かりとすることもでき
たと思います。今後の中学・高校での生活も、生徒会で学んだ責任感などを活かしていき
ます。これまで協力をしてくださった全校生徒のみなさん、ありがとうございました。 

 
〈第 40 期生徒会長〉 
 みなさん、こんにちは。 
 僕は、生徒会の全員と協力して「千代中学校の全校生徒が学校行事に全力で取り組む、
活気のある学校」になるようにしたいです。今まで、新型コロナウイルスによって、さま
ざまな活動が縮小されてきましたが、今年から今までに近い形で実施することができるよ
うになりました。これからは、全校生徒がより充実した学校生活を送ることができるよう
に、精一杯尽力していきます。みなさん、どうぞよろしくお願いします。 

 



≪高校進路説明会≫ 
 １１月１０日（金）、近隣の高等学校の先生方にお越しいただき、高校進路説明会を開催

しました。私からは、将来を見据えた進路選択は自分の意志で決定すること、高校の入試

制度や問題傾向は毎年少しずつ変化していること、推薦入試に関することなどについて、

話をさせていただきました。その後、各ブースに分かれて高校の先生方より説明があり、

参加した生徒たちは、その説明に聞き入っているようでした。 

高校入試というと、３年生になってからというイメージがあるかもしれませんが、前述

した通り、入試制度などが毎年少しずつ変化していることや、各高校の特色や取組への理

解を深める時間等を考えると、１・２年生も入試の準備はすでにスタートしていると言っ

てもよいでしょう。まずは日々の学習の確実な積み重ねを大切にしましょう。そして、自

分の将来を考え、興味ある高校などについて調べていくことなども行えるとよいですね。 

 

≪千代中校区合同ミーティング開催≫ 
 １１月１７日（金）、千代中学校、千代小学校、池田小学校の３校で合同ミーティングを

開催しました。１０年ほど前は、北九州市の学校から「いじめ」をなくすための「いじめ

防止サミット㏌北九州」として、全市の小・中・特別支援学校の代表が一堂に会して話合

いをしていました。その後、地域や学校のいじめ等の課題解決に向けた合同の取組をめざ

し、各中学校区で開催されるようになりました。 

 千代中校区ではオンラインにて開催し、各 

校の生徒会・児童会のメンバーが代表で話し 

合いました。全市のテーマである「ゲームや 

インターネット、スマートフォンの適切な使 

用について～日常生活との関係～」を中心に、 

①「日常生活でどのようなことに使用しているのか。その使い方の良いところ・悪いとこ

ろ」、②「３校で連携してできる取組について」に関して各校から発表があり、「今後、取

り組む活動について」協議を行いました。 

 話合いの結果、３校合同の活動としては「校内放送による呼びかけ」を行い、その他は

各校の実態に応じて取り組むこととしました。 

 また、中学生から小学生へ、スマホの利用と家庭学習について、「スマホを使いすぎない・

テスト２週間前からは勉強に集中・平日３時間以上、土日も６時間以上勉強しよう・小学

生のころから長時間の勉強に慣れておこう」などのアドバイスを行うなど、中学生として

の立派な姿を見せることができました。 

 ミーティングの結果等については、今後の生徒会活動やお知らせ等で全校生徒に伝えて

いく予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 日 曜
1 金
4 月

8 金 性暴力対策アドバイザー講話 22 金
12 火 大掃除 27 水 学校閉庁日

28 木 学校閉庁日
≪1月≫

14 木 1 月 元日
4 木 学校閉庁日

3年 クラスマッチ 8 月 成人の日
18 月 9 火 始業式

19 火 10 水 給食開始

※　その他の行事や詳細は、学校や学年・学級からの連絡でご確認ください。

終業式・全校集会

木21

※　予定は現時点でのものです。状況によって変更になることがあります。

学年集会専門委員会

1～3年 保護者会

学校開放週間（～19日）
3年 保護者会
3年 保護者会
3年 保護者会

1～3年 保護者会

水

1・2年 保護者会

1・2年 保護者会

行　事　等 行　事　等
2年 修学旅行疲労回復日

2年 修学旅行事後指導
1・2年 北九州市学力学習状況調査

全市一斉部活動休止日

火5

13

金15

水20


